

Les Vaches Rouges du 19 au 22 juin 2025



Après une excursion en Suisse en 2024, les Vaches Rouges reviennent en Auvergne pour vous faire découvrir l'ouest de la Haute-Loire avec une petite incursion par le Cantal limitrophe.



Comme les saumons, nous commencerons notre parcours en remontant la Loire le **jeudi matin** pour rejoindre le Conservatoire national du saumon sauvage à Chanteuges où nous ferons connaissance avec *Salmo Salar*; heureux habitant de ces



lieux. Nous déjeunerons à l'auberge de Chanteuges avant de nous élancer vers le Mont-Mouchet pour une visite du musée de la Résistance et du Monument national à la Résistance et aux Maquis de France.

(photo Auvergne Centre France - http://www.auvergne-centrefrance.com/geotouring/musees/haute-loire/musee-de-la-resistance-dumont-mouchet.html)



Le **vendredi matin**, départ pour une visite du village de Lavaudieu et de son abbaye bénédictine fondée en 1057. Il en subsiste le cloître roman, unique en Auvergne, et le réfectoire, orné d'une fresque monumentale d'influence byzantine du XIIème siècle, abritant un Christ roman d'une émouvante beauté. Nous déjeunerons à proximité puis nous rejoindrons le château de Chavaniac-Lafayette. Nous y découvrirons la vie du Marquis Gilbert Motier de La Fayette, sa jeunesse, son mariage, ses rencontres avec des philosophes et leurs opinions sur la lutte contre l'esclavage, thème qui lui était cher. Nous visiterons également les jardins du château et sa roseraie. (photo Château Lafayette - https://www.chateau-lafayette.com/Visiter-le-parc.html)

Le **samedi matin**, nous partirons vers Ally pour une visite du parc éolien. Nous poursuivrons notre route dans le Cantal à travers les magnifiques paysages de la Margeride et nous arrêterons à Loubaresse pour visiter un charmant musée rural. Notre retour nous fera longer le viaduc de Garabit dont les 140 ans viennent d'être fêtés l'automne dernier et qui domine de ses 122 mètres la Truyère. Nous pourrons tenter de vérifier si ses 678 768 rivets sont tous bien en place. Rappelons que ce viaduc est l'œuvre des ingénieurs Gustave Eiffel et Léon Boyer et qu'il a permis d'élaborer



plusieurs techniques innovantes qui seront reprises pour la construction de la Tour Eiffel. (photo Les Pays de Saint-Flour - https://www.pays-saint-flour.fr/incontournables/viaduc-de-garabit/)



Pour achever notre séjour, nous quitterons Brioude le **dimanche matin** pour la Chaise-Dieu et la visite de son abbaye bénédictine du XIème siècle fondée par Robert de Turlande et qui sera quasiment l'égale de l'abbaye de Cluny. Elle sera à l'origine du réseau casadéen réunissant près de 800 sites en Europe. La visite de l'église abbatiale nous permettra d'admirer l'une des rares « danses macabres » existantes en France. Nous ne pourrons faire autrement que de nous séparer après un dernier déjeuner pris à l'hôtel-restaurant Monastère et Terminus.

(photo Les amis de Lavaudieu - https://abbayedelavaudieu.fr)

Le nombre d'équipages est limité à 25 véhicules.

Le nombre de kilomètres parcouru pendant le rallye sera de l'ordre de 500 km.